



Alangasí, 16 de junio de 2021

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

**VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ**

**CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 048**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **viernes 18 de junio de 2021 a las 15h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Avance en gestiones de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Atentamente,

*Abg. Nathaly Escaleras*  
**PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ**

1950



... ..  
... ..  
... ..

... ..  
... ..  
... ..

... ..  
... ..  
... ..

1951



... ..  
... ..

... ..



Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

## ACTA SESION ORDINARIA 048 DEL 18 DE JUNIO DE 2021

A las 15h00 del viernes 18 de junio de 2021 se instala la sesión ordinaria 048 damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Avance en gestiones de comisiones
5. Varios
6. Clausura

### Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**

Licenciado Henry Quimbiulco **presente**

Señor Washington Flores **presente**

Doctor Juan Mejía **presente vía zoom**

Señora Cecilia Vallejo **presente**

### Punto 1. Instalación de la Sesión.

### Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Magister Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Sr. Washington Flores aprueba



**Punto 3. Aprobación de acta anterior.**

**Magister Nathaly Escaleras** aprueba

**Lic. Henry Quimbiulco** aprueba

**Sr. Washington Flores** aprueba

**Dr. Juan Mejía** aprueba

**Sra. Cecilia Vallejo** aprueba

**Punto 4. Avance en gestiones de comisiones**

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, habían cosas pendiente a propósito de por ejemplo lo que se hizo la sesión solemne y evidentemente yo había propuesto para que se considere la participación de la muchacha que cantaba el pasillo entonces yo había trabajado todo ese proceso del pasillo y todo, incluso se hizo un video y es parte de las labores; el día sábado se hizo la entrega de certificados en el taller de pingulleros que nosotros lo avalamos a la organización La Bola que ganó unos fondos concursables en el Ministerio de Cultura y se cerró el ciclo con la presentación de un video en donde se enseña lo que se hizo en el taller y lo que significa el hecho de la cuestión de los pingullos, entonces se certificaron alrededor de unas 20 personas; se hizo el concurso de cuento y dibujo que se culminó el miércoles 16 en donde se premió a los ganadores, hubo el aporte de la Cooperativa Luz del Valle y obviamente aporté yo para los premios.

**Sra. Cecilia Vallejo** comenta que, se ha hecho algunas actividades de apoyo a Juanito que tuvo que organizar la sesión solemne, en cuanto a lo de seguridad hemos hablado con la Policía y Juan Carlos Rodríguez de la UIDE, quedamos que se van a dar charlas en los barrios de temas de seguridad, éste sábado se va a dar en 3 barrios San Carlos, San Juan Loma y Angamarca, por otro lado el mayor de la Policía pide de favor que para mediados de julio se haga una caravana de seguridad, entonces para esto pide de favor especial colaboremos el GAD Parroquial, tocaría ver la posibilidad en que cosas podríamos colaborar o no sé cuánto tengo yo de presupuesto, o si hacemos gestión sino tenemos absolutamente nada de apoyo entonces podemos ocupar algo de mi comisión para poder invertir en lo que está pidiendo la policía.



**Mgt. Nathaly Escaleras** indica que, en ese tema Ceci, ustedes saben y así mismo se hizo el tema del presupuesto todos tienen un recurso para que trabajen en sus proyectos, entonces si primero es la gestión y como tú dices si efectivamente no hay un apoyo pues entonces se puede tomar de ello, recuerden que también hay el proyecto de las cámaras que también se va a concretar, si bien la Universidad ya nos ha ayudado bastante y no se si eso ya se les comentó pero para que sepan los compañeros, la UIDE logró obtener 5 cámaras de las video vigilancia, entonces esa fue una gestión que ellos están haciendo y van a entregar, recuerden que ese es un proyecto que nació justamente con Ceci y que le fui haciendo el acompañamiento para poder realizar este tema, se hizo el acercamiento con el ECU911, hubo el informe y de acuerdo a eso se ha estado trabajando, de acuerdo a ese informe habían 9 cámaras pero 5 se gestionaron con la UIDE, si es que no es posible gestionar más así mismo se utilizaría este recurso para hacer esta gestión.

**Sra. Cecilia Vallejo** comenta que, como yo le dije al mayor de la Policía vamos agotar toda la gestión, porque las fábricas piden que se les solicite con un tiempito de anticipación. Con respecto a las Comunas, mañana tenemos una reunión, esperamos seguir trabajando con el Administrador que va varias veces a la Comuna a realizar inspecciones, va todo el mundo pero hasta ahora no se concreta absolutamente nada en los trabajos que están pendientes, en el encuentro de Comunas del próximo año hubo un ofrecimiento de que vamos a trabajar para seguir adelantando todo pero hasta ahora no se hace nada en realidad y eso a veces molesta y ya se les hace un llamado de atención a todos los que van y hace ofrecimientos y aún no se ha concretado absolutamente nada.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica que, realicé una delegación para que tú puedas asistir como representante de la comisión de comunas.

**Sra. Cecilia Vallejo** manifiesta que, por ese motivo no voy a poder asistir a las reuniones de los barrios.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica que, de los 3 barrios convocados ninguno ha dado respuesta positiva, entonces creo que nos va tocar hablar con Juan Carlos a decirle que nuevamente se posterga porque no tenemos respuesta, y es el problema lamentablemente de que todavía estamos en pandemia y la gente tiene miedo de reunirse, eran unas capacitaciones que se estaban realizando con los temas de bioseguridad inclusive, pero es complicado.



**Sra. Cecilia Vallejo** manifiesta que, hay un quemeimportismo de la gente porque se ha hecho propagandas, se les ha invitado personalmente, yo misma les he llamado por teléfono, pero la gente no le da mayor importancia a lo que es seguridad.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, yo creo que terminando la reunión Ceci vamos a tener que llamarle a Juan Carlos.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, yo sugiero que no se si haya como replanificar en todo caso y que mas bien se haga una campaña bien estructurada y que sirva y sea un proceso para intentar concienciar la seguridad y de cómo se pueden ayudar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, de hecho, Ceci digámosle a Juan Carlos para reunirnos y programar, Washo si puedes acompáñanos para replanificar.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, dentro d estos días que algo se ha podido hacer hemos hecho seguimiento a la quebrada Huilajucho que es un problema de años que lamentablemente una entidad depende de la otra y así vamos pasando el tiempo y esperemos que algún rato se llegue a cristalizar y mas que nada a mejorar la quebrada que estamos haciendo tratamiento, hemos llegado hace 2 meses a reunirnos con la AMT, AMC, Secretaría del Ambiente, Prefectura del Ambiente, de la Administración los Chillos, el GAD Parroquial y el Conjunto San Patricio, se llegó a un acuerdo pero nunca llegaron a cumplir los del Conjunto San Patricio, entonces la AMC está tomando cartas en el asunto y van ya hacer en términos legales y mejor le pregunto si ha llegado algo referente a Secretaria del Ambiente, AMC, o algún oficio porque dijeron que iban a enviar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** responde, lo único que llegó ya se le envió.

**Lic. Henry Quimbiulco** indica que, bueno eso hay que estar pendiente para ver que pasa, hay que hacer seguimiento igual, como le digo una dependencia depende de la otra y así, pero sin embargo esperemos que siga caminando se está haciendo el seguimiento, también estaba haciendo el seguimiento de un pedido suyo que me sumilló hace 3 o 4 meses sobre un basurero en la Concepción, yo le envié una propuesta que justamente estuvimos con la señora Cecilia, no he recibido respuesta ni positiva ni negativa de parte suya entonces ahí ha quedado; hemos hecho un taller en ambiente sobre el proyecto fue la finalización del proyecto Green Tek en el cual usted autorizó a realizar en el Centro



Cultural el día domingo, fue un éxito de manera presencial estuvieron como 14 o 15 que fue un proyecto que se llama de la elaboración de abono orgánico de desechos que prácticamente estuvieron contentos los participantes trayendo todo lo que es cáscaras de frutas para hacer el abono, entonces fue un éxito total, les dije que a usted también le inviten no se si le pasaron la invitación a usted.

**Mgt. Nathaly Escaleras** responde, si un día antes me pasaron tipo 4 5 de la tarde.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, tuvimos una entrevista con la Universidad Iberoamericana, no se como me contactaron pero querían algo que les enfoque de los diablos, se les colaboró fueron agradecidos, hoy acabo de tener una reunión con un amigo muy cercano que está de director del SECAP, entonces hay una posibilidad de ponernos una sucursal del SECAP para abarcar lo que es Alangasí, Pintag, la Merced, entonces hay una apertura para esto con este amigo; hemos hecho también oficios como es de conocimiento de todos ustedes, he procedido de acuerdo a la COOTAD, y bueno esperando que me haga llegar la respuesta.

**Dr. Juan Mejía** indica que, como gestión se ha venido realizando la programación de la Sesión Solemne de la cual se tuvo que hacer la investigación respectiva en el caso de las personas que van a ser homenajeadas, yo creo que el evento salió bien, ha llegado las felicitaciones respectivas y debo agradecer también el acompañamiento de la compañera Cecilia Vallejo, ella me ha estado acompañando a recorrer para las personas que iban a ser homenajeadas, la mayor parte del tiempo me he dedicado a ese tema sin descuidarme de los cursos de capacitación con el Patronato San José y el MIESS, cabe indicar también de que con el Patronato San José se coordinó las vacunas para las personas de grupos prioritarios a los cuales se les pudo ayudar con la movilización y en ciertos casos con las visitas a domicilio para las vacunas respectivas, se ha estado gestionando para que sean consideradas las otras personas que estaban en lista para que sean consideradas en el otro grupo para la atención a domicilio para los tratamientos, eso sería lo más importante que se ha logrado hacer en este mes.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, en un zoom que se hizo desde el Municipio ahí se dejó constancia absoluta sobre la fecha y se tuvo la participación de Mario Pilaquina y Margarita Villamarín con su grupo de música, aparte de eso hay un proyecto super interesante sobre cómo se levanta todo un proceso cultural y de todo, es integral, sobre



un documental que se realizó en Manabí se llama El retorno al jaboncillo, yo me vi el documental pero realmente el documental es parte de un proyecto más grande, entonces yo creo que me voy a reunir con esta persona, aquí tenemos algo super potente que es el llaló entonces en relación al llaló se genera toda esta vinculación con todas estas áreas, voy a empaparme bien del asunto porque además tiene respaldo como es un cerro y es una cuestión turística, emblemática tiene respaldo de todos los GADs, entonces me pareció buena idea hacerlo acá y ver si se articula con otros GADs, creo que el próximo año se puede hacer algo interesante replicando esto.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, además de la entrega que se hizo de los 15 computadores, se tuvo una entrega de 20 tablets que donaron las esposas de los embajadores del Ecuador, esto se ha coordinado con las Instituciones Educativas y ellos han sido quienes han sacado 2 o 3 alumnos para que de acuerdo a las necesidades sean elegidos, ha estado en la entrega la Directora Distrital de Educación, y adicionalmente el año anterior nosotros habíamos firmado un convenio con el Instituto Libertad que se ha trabajado en temas de salud, tecnológicos, a eso se le ha dado un giro en esta ocasión, la escuela de tecnología están haciendo el mantenimiento y se va a generar una nueva campaña en la que estamos invitando a la gente que done su computador que de pronto ya no utiliza o tenga algún daño, el Instituto Libertad hace la actualización con los técnicos y la deja funcional para luego proceder a entregar a los niños que no han podido acceder a la educación; otra de las cosas que se ha realizado es hacer el acompañamiento en el proceso de los niños Males Chinchero en el tema legal, directamente para que ya se pueda definir la custodia, 2 veces se les hizo la entrega de oficios de la gente que depositó dinero directamente en la cuenta de su tía la Sra. Ana Tipán, a ella se le ha entregado todos estos recibos, se les está haciendo el acompañamiento con la DINAPEN para que se encarguen de hacer las visitas, examen médicos y demás para que puedan definir la custodia de los niños; así mismo se ha ido coordinando para que el personal del GAD se vaya vacunando, tenemos compañeros que ya se han podido vacunar la primera dosis.

**Señorita secretaria** deja constancia que siendo las 3:43 el vocal Dr. Juan Mejía se desconecta de la plataforma zoom.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta además que, en el tema de obras, hicimos el recorrido en la calle sendero de los Artistas como habíamos establecido, estuvo el administrador del contrato que es el compañero Washington Flores, fiscalizador Ing. Diego Romero, ejecutor de la obra, el presidente del Barrio y los moradores, fuimos hacer el recorrido el

24 de mayo día que no era laborable, pero nosotros si estuvimos trabajando, vimos este tema de los adoquines, que algunos de ellos estaban movidos, algunas cosas destrozadas y después de eso a la siguiente semana se realizó el día martes unas catas, así lo llaman técnicamente, porque es necesario comprobar si es que esto era un proceso tal vez de mala ejecución de la obra, o producto de que era, lo que nos han mencionado dentro de los informes técnicos es que esto se debe a las roturas que existían y a los ojos de agua que presentan algunas viviendas, eso provoca que se acumule el agua y en el subsuelo se vaya mojando todo esto y se muevan los adoquines, obviamente esto no es en toda la vía pero si en la mayor parte de la vía, esto está respaldado mediante informe, se ha hablado con el contratista en este sentido y el contratista está dispuesto a subsanar algunas cosas que pese a que él ya no tiene una obligación legal porque el contrato feneció, pero él ha dicho que no tiene ningún problema en poder arreglar, adicional a eso con EPMAPS se hizo un nuevo recorrido de esto indicándoles que ellos previamente a esto hicieron un trabajo pero que tienen que corregir, ellos se han comprometido así mismo en que no tienen ningún problema y lo van hacer, así que la otra semana vamos a tener una reunión nuevamente el ex contratista, administrador, fiscalizador, la comunidad para definir la fecha de intervención, que en el caso del contratista decía que esperemos que mejore el tiempo y los señores de EPMAPS coincidieron con él y dijeron que es necesario cerrar la vía el momento que se realicen estos trabajos.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiestas que, otra de las cosas que también ya se está concretando es el tema de la intervención en la antigua vía Ushimana, ahí se necesita hacer el alcantarillado, EPMAPS el día de hoy me ha confirmado que si van hacer alcantarillado, ya está dentro de su POA y más o menos estiman que un unos 3 meses ingresen a realizar este trabajo, esto yo debo comunicar a la Prefectura y nosotros vamos a realizar este proceso de readoquinamiento, por eso estos adoquines que están a la derecha no se ha dado a nadie porque son parte de esa obra y ahí mismo deben dirigirse; en la obra del tramo que ejecutó el Consejo Provincial ayer se hizo el recorrido para poner las 5 viseras de las paradas de buses; en el otro tramo del Ilaló que está haciendo el Municipio así mismo se adecentó la calle lateral donde hacían antes botadero; en Betania también nos han indicado que es necesario poner las rejillas y la última capa asfáltica, así mismo está en el proceso de contratación, me han dicho que van a ingresar en el mes de agosto y así mismo se hará inauguración; en el tema del material restante de la Av. Ilaló estamos ya prácticamente un 80% avanzado que se ha retrasado por el mal tiempo; se dio inicio a las obra del presupuesto participativo, en El Tingo la Paz calle los Arupos, en esta semana ingresaron en San Francisco de Alphuma en la calle Alphuma; también se



arregló la parte de la calle los Eucaliptos unas rejillas por el Centro de Salud que en lluvias la gente se caía ahí.

**Punto 5. Varios.**

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, primero felicitarles por el evento de la Sesión Solemne y la Izada de la Bandera, realmente fue muy felicitado por varias personas; el día de mañana va a ser la elección de la directiva en Ushimana y se ha delegado al Dr. Juanito, también se envió una delegación a Cecilia para este tema de los Kitu Kara para que por favor nos pueda representar; también quería felicitar a Washo por el evento que realizaste que fue muy sencillo pero que fue significativo porque se fomentó esta participación de los jóvenes y de los niños, igual agradecer ese interés tuyo y esa predisposición por que también recordemos que 2 premios de ahí salieron de tu bolsillo; en cuanto a las oficinas Henry nos había un documento indicando que estaban las bancas ahí, nosotros por el proceso que estábamos entregando las tablets el personal había dejado ahí las bancas y no las había retirado, en el momento que conocí de este particular inmediatamente pregunté que es lo que estaba pasando y mencionaron que habían dejado porque pensaban que era un lugar adecuado, sin embargo, Henry tenía razón en este sentido que ese lugar no es para poner las bancas, he dado la disposición de que se readecue así como lo están viendo en este momento igual emitiremos la respuesta del caso dando cumplimiento a esa preocupación que usted tenía, y quería hacer un pedido especial, cuando salgan de la oficina dejen cerrando la puerta, apagando sus computadores y las luces.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, solo quería topar el temita de hoy en la mañana lo que solicité para poner en la rendición de cuentas porque, si es importante, no es con ningún afán ni nada.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, aquí está Henry justamente quería entregarle, por favor señorita secretaria entréguele para que nos de el recibido.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, como le decía esto no es con ningún afán, a mi me quedó en claro cuando tuvimos una reunión con el dirigente de El Tingo que decía yo solo a la señorita presidenta le veo, entonces no todo el mundo tiene la capacidad desde luego

no están en el sector público para que sepan la COOTAD, pero si es muy importante y por eso he solicitado porque yo voy hablar del trabajo que tenemos, cuantas horas supuestamente trabajamos, mucha gente no sabe, ese es el objetivo de esta solicitud.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica que, si no hay problema Henry, señorita secretaria por favor de lectura a la contestación.

**Señorita secretaria** procede a dar lectura de la contestación al oficio presentado por el Lic. Henry Quimbiulco de fecha 18 de junio.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, Henry entonces ahí tiene adjunto el documento de tesorería que le indica los sueldos, así mismo está agregado el reglamento de la jornada laboral que se aprobó en el 2019 cuando entramos a funciones.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, otra de las cosas que quería comentarles es la inauguración del Warmi Alangasí, se ha programado para el lunes 28 de junio, me gustaría contar con su presencia, se va a realizar un pequeño acto en el Ágora y lo que nos han pedido es el apoyo con las sillas, entonces no se si están de acuerdo con ello, sería el señor Yanchapaxi para alquilarle las sillas, el resto la Prefectura se va hacer cargo.

**Magister Nathaly Escaleras** aprueba

**Lic. Henry Quimbiulco** aprueba

**Sr. Washington Flores** aprueba

**Dr. Juan Mejía** aprueba

**Sra. Cecilia Vallejo** aprueba

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, nació la idea de hacer una biblioteca con la que pueda contar la comunidad, el Club Rotarios ha hecho una donación de libros, el espacio que nosotros estamos pensando habilitar es a lado del Infocentro, es un cuarto pequeño que se le puede poner unos anaqueles con los libros, va a servir como consulta y cuando ya salgamos de la pandemia va a estar disponible y no estamos gastando recursos nuestros sino que estamos recibiendo donaciones, les comento porque es importante que todos hagamos gestión e ir implementado esta biblioteca. En cuanto al tema del SECAP que mencionaba Henry, antes de pandemia habíamos mencionado que tuvimos una reunión incluso Ceci estuvo presente, había una señora coordinadora de SECAP,

entonces con ellos íbamos a firmar un convenio para que se hagan unas capacitaciones, ellos nos presentaron una oferta como de 3000 mil cursos en los que inclusive fuimos seleccionando de acuerdo a las áreas, ellos querían ofertar esto a la comunidad en precios especiales por ejemplo si el curso costaba 100 a la comunidad le costaba 70, y lo que inicialmente decías es que los 30 pague el GAD Parroquial, yo les dije que no es posible, pero vino la pandemia y se quedó ahí, le comento esto porque seguramente converse con su amigo y probablemente puedan llegar a un acuerdo; en el tema de los basureros, Henry le hago acuerdo que en la sesión cuando usted habló con los basureros yo le pedí a usted que nos haga llegar una proforma y usted dijo para hacer en material de hierro.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, las proformas, yo no me quisiera meter en nada.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, pero eso puede hacerse como parte de su comisión.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, osea yo en proforma no me meto, por algo hay un departamento en tesorería que se encarga de hacer eso, si de pronto se puede coordinar con el contador o la tesorera o alguien que le delegue usted coordinamos y vamos a ver ahí no habría problema, yo le puse un precio referencial justamente por no poner proformas.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, recuerden y eso es lo que dijimos el otro día también, la tesorera no es de la parroquia, si queremos dar paso a personas de aquí de la parroquia no pierden nada en ir ustedes mismo a cotizar esto y ver 2 o3 proformas.

**Lic. Henry Quimbiulco** indica que, lo que haría es coordinar con la tesorera.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, o puede coordinar también con el contador, así lo hizo Juanito para este tema del evento, coordine se ve la mejor opción y se compra.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, yo tengo un puntito que no es para hacer polémica nada, ayer creo que no hubo mucha comunicación en este asunto que ponían en el chat y luego se borraban, veamos que pasa no es la primera persona pero que no pase eso



sino que exista la democracia, aurita que se encuentra Frank quisiera preguntarle solamente tú manejas el Facebook?

**Frank Iza comunicador del GAD** responde, manejamos 2 personas.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, entonces simplemente respetemos la opinión de las demás personas, yo veo que han bloqueado alguna gente, créame yo soy de las personas que allá mi consciencia esta tranquila y listo, a mi me llaman y me dicen ve me bloquearon, solo es por Dios respetemos los criterios de las personas.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, no es de ahora, ya es desde hace mucho tiempo que usted viene generando un trato y que continúa lamentablemente con su trato despectivo hacia mi persona, calificador, cuestionador, agresivo y ofensivo en muchas ocasiones, yo a usted no le he hecho absolutamente nada, yo le voy a pedir nuevamente Henry respeto, si usted quiere preguntar algo pregunte, pero no cuestione, no pregunta sino ataca directamente, en la página existen 2 personas que están conectadas como administrador, Frank y yo, pero la persona que verifica todo lo que son comentarios es Frank, y él no tiene ninguna disposición de borrar, yo con eso Henry quiero insistirle nuevamente por favor manejémonos con respeto una cosa es preguntar y otra cosa es cuestionar, afirmar o ya culpar a alguien sin tener pruebas, yo a usted lo respeto y le pido lo mismo, yo no tengo intenciones más que absolutamente trabajar y mis acciones aquí han hablado por sí solas.

**Lic. Henry Quimbiulco** manifiesta que, yo lo único que le digo es yo no tengo ningún afán peor faltarle el respeto porque usted que es abogada sabe muy bien que si yo estoy diciendo usted es ladrona usted ese rato me mete juicio, acá cuestionar es muy diferente a culpar, a ningún rato le falto el respeto, lo único que hago es simplemente pido información, como lo hecho con Luis Morales, yo fui el primero que dijo si hay que firmar algo en contra de esa calle con mil gustos yo firmo, porque yo se que vale 5 veces más esa obra, a la gente no hay que darle vueltas, nosotros estamos para defender sus intereses y esa ha sido mi ética profesional señora presidenta, como le digo mi afán no es molestarles, usted tampoco me ha hecho nada a mí.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, yo entiendo que de pronto es parte de su carácter que a veces le digo algo y enseguida se pone chispa, entonces tomemos mejor las cosas,



procuremos seguir trabajando articuladamente como le mencionaba. Otra cuestión que quería comentarles, a Luis Morales, Teresa Chumania y Cesar Avilés se les ha venido solicitando que nos indiquen los documentos que faltan, hemos enviado insistencia y se les ha llamado para este día lunes a una reunión para que ellos vengan y nos demuestren en donde se encuentran los documentos, entonces para que Henry no se vaya después de la rendición, obviamente estará Washo para estar presentes en la reunión.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, a propósito de la rendición de cuentas, cómo está programado, aquí va haber una computadora portátil? Porque lo mío va ser en power point.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, para tener todos claro, vamos a tener la computadora, el power point lo van a ir pasando ustedes conforme van a ir exponiendo, el zoom va a estar habilitado para que hagan preguntas, no para que interfieran ese rato hablando, van a escribir y la señorita secretaria nos va ayudar leyendo esas preguntas, y así mismo las personas que estén aquí presentes, a ellos se les va hacer que escriban su pregunta en un papel, entonces todos van a tener una hora, si es que no hay preguntas el momento en que terminemos nuestra rendición se sube a la página web y la gente tiene días para hacer otro tipo de preguntas.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, si yo tengo un video el audio sale al parlante? Eso hay que confirmar, yo sé que se puede hacer, pero si hay aquí el parlante, el cable, ¿el mini plug al parlante que va?

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, claro, desde las 8 ya pueden hacer pruebas con usted y a las 9 arrancaríamos con la rendición.

**Lic. Henry Quimbiulco** indica que, tiene que salir bien, el asunto es que yo quiero que me garanticen que haya el audio y pueda pasar un video también.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta que, igual el técnico tendría que estar desde las 8 de la mañana.

**Sr. Washington Flores** indica que, yo quiero hacer un llamado a intentar trabajar juntos, hay que entender lo que se está haciendo y lo que se hizo, por ejemplo, con lo de la sesión

solemne, es importante entender y cambiar un poco esa mentalidad de que se hagan así no más las cosas, no son así, o todos creo que nos gusta hacer lo mejor posible las cosas, y desde mi punto de vista creo que si hay una especie de espíritu de no querer colaborar, yo lo digo muy honestamente, y ese tipo de cosas lo que hace es dañar la imagen de todos yo realmente ese día retiré mi aporte porque no veía solvencia y más allá de la solvencia y que pena que se fue Juan porque era un poco decirle a él también, me llamó por teléfono y me dijo que interés yo tengo en que haya un sonido solvente, de principio yo y la gente me conoce soy absolutamente honesto, si creo que hay darse cuenta que hay cosas que hay que cambiar, si se estuvo acostumbrado hacer cosas para salvar la situación o limitarse por alguna circunstancia y no hacer bien las cosas, eso me parece que no está bien, eso es una característica de alguien o de personas que no logran avanzar, yo digo de frente, a mí me gusta hacer las cosas bien y yo se con la experiencia que tengo con relación al sonido, a la música, con relación a la trayectoria que uno tiene, que se necesita solvencia, y frente a eso seguir pensando que hay una posibilidad de salvar la circunstancia y no darle una respuesta insisto en la palabra solvente, que garantice un programa a la altura como se logró, pero si hay que pensar que uno tiene esa experiencia y lo hace no por nada, lo hace por quedar bien con la gente, yo a Juan le pude haber dicho que interés tengo es que quede bien mi trabajo, no somos el uno que queda mal, sentí eso ese día que se peleaban por el presupuesto que se tenía que asignar al sonido que a la final yo se con la experiencia que tengo cuanto cuesta un buen sonido, y la posibilidad que ahora tú estas planteando Henry que me parece correcto, hay solvencia para mi transmisión, es lo mismo que yo estaba planteando ese día, es exactamente lo mismo.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, bueno yo me retiro.

**Sr. Washington Flores** indica que, Henry quieres irte todavía no acabamos la reunión.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, todavía no hemos acabamos la reunión.

**Lic. Henry Quimbiulco** comenta que, me tengo que ir, tengo que salir.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, esa actitud es la que nos hace mal.



**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, pero aún no hemos acabado falta leer los oficios recibidos.

**Lic. Henry Quimbiulco** indica que, pero tengo que irme gracias.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, que quede en actas el retiro de Henry Quimbiulco, siendo las 16:29 sin aún terminar la sesión.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, justamente es eso y no se puede trabajar así, y se generan malos entendidos, en la población se genera una resistencia, ese tipo de cosas hay que decir las y que quede en actas, que pena insisto que no esté Juan porque si quería decirle porque le me llamó y me dijo que interés, haciéndome entender que yo ganaba algo con relación a que se contrate ese sonido y eso no es así.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica que, y hay un tema que ellos mismos cambian de criterios, y eso mismo quería decirle a Henry antes de que se vaya, de que en la sesión debe haber un buen sonido y al otro día cambia de parecer.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, ahora lo que a él si le interesa que salga bien, pero lo de acá no, "es solo una sesión solemne", creo que estamos en otro nivel.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona que, mas bien hay que apoyar, miremos hemos quedado bien y creo que eso es importante haber quedado bien, eso debemos procurar.

**Sr. Washington Flores** manifiesta que, si hay algo que me tengan que decir, que me lo digan, yo les diré lo mismo a los 2 compañeros que se opusieron y por los que yo retiré mi aporte para ese día, y si tienen algo que decirme insisto que me lo digan.

#### Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 16:35



Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

Firmas de aprobación de acta

Abg. Nathaly Escaleras  
PRESIDENTA GAPRA



Abg. Nathaly Jácome  
SECRETARIA GADPRA



